8 de septiembre de 1939.

Hon. Fed. Henriquez y Carvajal, Ciudad Trujillo R.D.

Mi muy querido don Fed:

He recibido hoy la carta de Ud. de 2 del ctte, la que me informa de su precaria salud y de como ha estado por dos meses recluído de cama sufriendo de dolencia muy natural de su avanzada edad. Pero eso no es motivo para que sus amigos no sientan, y me refiero desde luego a los amigos que le aprecian, le quieren y le respetan, que Ud. debiera estar como los viejos robles que dan sombra por su savia y su vigor.

Como quiera que el número que se prepara para Puerto Rico Ilustrado contaba con su valiosa cooperación he tenido que escribir algo sobre el tema que Ud. se proponia desarrollar o sea el relacionado con las cuatro insignipciones en las tarjas del monumento levantado en Cabo Rojo al insigne antillano. Le envio con la presente una copia de lo que he escrito rápidamente ya que el director de la Revista necesitaba dicha colaboración de Ud.

Por mi parte he escrito algo relacionado con las cenizas de Betances traídas desde París por el Senador Lastra Charriez, encargado por la Legislatura de Puerto Rico, y limitándome a insertar la carta que él mismo me escribe explicando todo el proceso deà viaje trayendo dichas venerandas cenizas.

Aun esperamos una colaboración de Paris y otro de Bruselas de ilustres cubanos que prometieron escribir algo para dicho número de nuestra Revista.

Deseo para Ud. y lo deseo fervientemente, que mejore prontamente de sus dolencias para que vuelva a ser guia de ese buen pueblo hermano de Santo Domingo sino para losiinnumerables amigos que tiene Ud. en este país, en Guba y en toda la América.

Creame quedar su atto. amigo y S.S.